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第８回 府中市緑の基本計画検討協議会 

議事録要旨 

 

日  時  令和元年６月２７日（木） １４ ：０ ０ ～ １６ ：３０ 

場  所  市役所北庁舎３階第３会議室 

 

＜報告事項：第 7回府中市緑の基本計画検討協議会の議事内容＞ 

番号 質疑・意見 協議内容・応答等 対応内容 

１ 

○ 市民満足度の資料に関して、

母数が少なく傾向と言えるかだ

が、地域毎の傾向について分析

をしてみてはどうか。 

○ 検討させて頂く。 〇 修正資料を提示し

ます。 

２ 

○ 分かりづらい部分があるた

め、見やすい資料作成を心掛け

て欲しい。 

○ 承知した。 - 

３ 

○ 今回提示された市民満足度の

資料は計画書に入るものなの

か。 

○ 参考資料であるため、計画書

内には入らない。 

- 

 

＜議題：（１）緑の将来像実現に向けた基本方針と施策体系図（案）について＞ 

番号 質疑・意見 協議内容・応答等 対応内容 

４ 
○ 基本目標の並び順は確定して

いるのか。 

○ これまでの検討の経緯より、

確定している。 

- 

５ 

○ 体系図とは関係無いことだ

が、国が進めているグリーンイ

ンフラの考えや SDGｓについて、

計画書の中でしっかりと触れて

欲しい。 

○ 承知した。 - 

 

＜議題：（２）緑の将来像実現に向けた施策（案）について ～基本目標１まで～＞ 

番号 質疑・意見 協議内容・応答等 対応内容 

６ 

○ 基本目標１の基本方針１につ

いて、「活かし」が「生かし」と

なっているため、修正して欲し

い。 

○ 承知した。 〇 修正致しました。 

（ページ：１） 

７ 

○ 施策 2 の崖線の樹林の保全・

活用だが、環境保全の手法とし

て、浸透桝の設置など、もっと

踏み込んだ記載をして欲しい。 

○ 担当課と調整が必要なため、

持ち帰り検討させて頂く。 

〇 浸透桝の設置等に

ついて、追記致しま

した。 

（ページ：３） 

８ 

○ 府中崖線の湧水の箇所だが、

現状、土が盛り上がっており、

手当てが必要な状況である。 

○ 施策29にて対策を講じること

を位置づけている。 

- 
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番号 質疑・意見 協議内容・応答等 対応内容 

９ 

○ 施策 4 の保存樹木・樹林に関

することだが、制度活用だけで

なく、相談ができる窓口や情報

共有の場の設置、所有者意向を

把握するアンケートなどに取り

組んではどうか。 

○ 検討させて頂く。 〇 相談窓口の設置等

について、追記致し

ました。 

（ページ：５） 

１０ 

○ 崖線の保全・活用の方法を検

討するために、東京農工大学と

協働して緑の実態について調査

してみてはどうか。 

○ 検討させて頂く。 〇 協働による調査・

研究について、追記

致しました。 

（ページ：３） 

１１ 

○ 府中市の緑に関する取り組み

について、定期的に、市民や学

識経験者などがモニタリングで

きたり、助言ができるような場

を設置することを盛り込んでは

どうか。 

○ 検討させて頂く。 〇 審議等を行う場の

設置検討について、

追記致しました。 

（ページ：１５） 

１２ 

○ 今後、現在検討している内容

をもとに、担当課レベルまでに

落とし込んだ施策は作成される

のか。そうであれば、おおまか

な方向性だけを決定できれば良

いと考える。 

○ ご理解のとおりである。今後、

細かな取り組み内容は別途検討

する。そのため、ご指摘のとお

り、おおまかな方向性を検討頂

きたい。 

- 

１３ 

○ 施策 6 の農業公園に関して、

具体的に進んでいる事業である

ため、もっと踏み込んだ記載は

できないか。また、農作物のブ

ランディング化や地産地消の推

進などについても触れられない

か。 

○ ご指摘を踏まえ、可能な範囲

で加筆させて頂く。 

〇 農業公園の目的等

について、追記致し

ました。また、農業

振興に関して、府中

市農業振興計画に基

づき、進めていくこ

とを追記致しまし

た。 

（ページ：７、８） 

１４ 

○ 施策 6 について、東京都の制

度である、農の風景育成地区の

活用についても加えられない

か。 

○ 検討させて頂く。 〇 農の風景育成地区

制度の活用検討につ

いて追記致しまし

た。 

（ページ：７） 
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＜議題：（２）緑の将来像実現に向けた施策（案）について ～基本目標２まで～＞ 

番号 質疑・意見 協議内容・応答等 対応内容 

１５ 

○ 施策 12にて「府中まちなかき

らら」の制度を拡充するとある

が、どのようなことを考えてい

るのか。 

○ 公園の植栽の管理や花植えと

いった活動についても関わって

頂けるように拡充したいと考え

ている。 

- 

１６ 

○ 「府中まちなかきらら連絡会

議」について、会議のやり方を

見直して欲しい。他の方との情

報共有の時間があまりにも短す

ぎる。 

○ 承知した。 - 

１７ 

○ 様々な制度のもと、様々な人

が公園の清掃等に関わっている

が、使える機材や行える内容、

待遇などがバラバラ過ぎる。も

う少し整理することはできない

のか。 

○ その時々で必要に応じて展開

してきたため、このような状況

になっている。整理していきた

い。 

- 

１８ 

○ 地域においても、様々な人が

活動をされているため、活動内

容が重複することがある。だれ

が、どこで、なにを、いつして

いるかの情報共有ができるよう

な地域毎の協議会があっても良

いと考える。 

○ 検討させて頂く。 〇 情報共有の場の設

置検討について、追

記致しました。 

（ページ：１５） 

１９ 

○ 基本目標の施策についてだ

が、個々は良い内容が記載され

ているが、施策の並び順、スト

ーリーがイマイチである。再考

してほしい。 

○ 検討させて頂く。 〇 構成を見直しまし

た。 

（ページ：１１-１６） 

 

＜その他：今後のスケジュールについて＞ 

番号 質疑・意見 協議内容・応答等 対応内容 

２０ 

○ 他の関係課も会議に参加して

もらうことはできないのか。 

○ 可能ではある。しかし、スケ

ジュールの関係より次回の参加

は困難である。 

- 

 

以上 


